
令和４年度 ２年次グローバル教育ワークショップを終えての感想（抜粋） 

～海外１０か国出身の皆さんの講演会～ 

 

◎モロッコの水不足について、現在の状態や解決方法を知った。講演を聞く前はモロッコの

場所すらも曖昧だったが今回の講演で環境問題を含めモロッコについて新しく知ったこと

がたくさんあってよかった。 
 
◎カンボジアでも森林伐採が多く行われていることを初めて知ると同時に、大学生や高校生

などの若い層が主体となって抗議活動が行われていることに驚きました。 
 
◎アルゼンチンは日本より水質汚染や森林伐採が深刻だがここ最近は改善されているよう

で、日本よりもSDGsの達成率がいずれ高くなるのではないかと思った。 
 
◎楽しみながら他国の文化や伝統を学ぶことが出来る、有意義な 1時間でした。 
 
◎イタリア人は景色を大切にしているから景色や素晴らしい建物が綺麗なのだと思いました。

SDGs の観点で見ると日本と同様に取り組んでおり、ゴミの分別など課題はどの国でも同

じなのだと感じました。イタリアは特に歴史がある建物を大切にしていて日本との違いや共

通点を短い時間でしたが、知ることが出来ました。 
 
◎今現在コロンビアで起こっている環境問題だったりコロンビアがどんな国なのかを深く学

べたと思います。また、日本とコロンビアを比較してそれぞれの国のいいところ、改善すべ

きところが知れたと思います。お話はとても楽しかったです！ありがとうございました。 
 
◎カンボジアの森林伐採などの環境問題について、講師の方が実際に日本とカンボジアで

感じたことに基づいた講演内容から、より身近に問題を感じることができた。また、日本に

いる私たちがどれだけ恵まれた環境にいるのかも知って、今に感謝すると同時に日本の当

たり前が当たり前でない国々の力になれたらいいな、と思った。 
 
◎水の問題について深く教えて頂き、日本の現状と比較してみると問題が多いなと感じまし

た。自分たちにできることはほぼないけれど、他の国より恵まれてるからこそもっと環境問

題について気を配るべきだなと思えることが出来た。 
 
◎他国の問題を知ることが出来て知識を増やせて良かったです。 
 
◎今は指ひとつでなんでもインターネットで調べられるのですが、改めてその国の人の話を

聞くことで新たな視点を得られるのだなと思いました。また、言葉だけでなく実際に見たり

聞いたり触ったりして文化に触れることができたのはとてもいい経験でした。 
 
◎今日の講演会を聞いて、私たちは世界の環境問題やスラムなどの貧困地域に対してもっ

と深刻に考えるべきだと思いました。また、私たちはSDGsに対しても将来自分たちが住む

地球がこのままだとどんなものになってしまうのか考えてもっと身近なものに感じ、一人一

人が環境改善に取り組むべきだと改めて感じました。日本と世界を比べて私たちの住んで

いる日本がすごく便利性がいいなと思いました。今日は楽しかったです。ありがとうござい

ました。 


